

# Ahora es candidato de Alianza Patriótica **Rolando Araya** la pulsea oootra **vez**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**Rolando Araya** fue escogido ayer candidato presidencial por el Partido Alianza Patriótica.

Obtuvo 210 votos frente a otros cuatro aspirantes que lograron entre cuatro y 37 votos.

Araya compitió por la presidencia en las elecciones de febrero de 2002 (por el PLN) y perdió frente a Abel Pacheco del PUSC.

Dijo que buscará una coalición con Frente Amplio, el PASE y el PAC para ganarle al PLN.

En la otra acera, Ottón Solís fue ratificado ayer como el candidato del PAC.



Izquierda: Rolando Araya al ser electo. Derecha: Ottón Solís ratificado.